



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado por la concejal de Juventud, Elisa Fernández, ha entregado los premios a las fotografías ganadoras del XXIV Rally Fotográfico 'Ciudad de Adra', en un acto en el Centro Cultural en el que también ha quedado inaugurada la exposición de las 100 mejores instantáneas participantes en el concurso.

La fotografía presentada por Estefanía Muñoz Soler ha sido la escogida por el jurado como ganadora de esta edición y contará con un premio de 500 euros. En segunda posición ha quedado la imagen captada por Raúl Jiménez Vaz, quien ha recibido un premio de 200 euros por su trabajo.

Junto a estos dos premios se ha otorgado a Sonia Pérez Pedrosa el premio a mejor fotografía por votación popular, como resultado del recuento de votos de la encuesta on-line puesta en marcha por el Ayuntamiento de Adra entre las 100 mejores fotografías elegidas por el jurado.

Por último, se ha entregado también el reconocimiento a mejor fotografía joven, otorgado entre todos los participantes menores de 18 años, que ha recaído en Andrea María Jódar Sánchez. El premio para la joven consta de una colección de libros sobre fotografía y una cámara digital.

Cabe señalar que la concejal de Juventud, Elisa Fernández y los fotógrafos Juan Manuel Durán (Durba Fotografía), Gabriel Gómez (Foto Geyban) y Juan Antonio Egea (Juan Antonio Fotógrafo) han sido los componentes del jurado de esta edición del concurso, así como los propios ciudadanos que han tenido la oportunidad de escoger su fotografía favorita entre las 100 escogidas inicialmente por la organización.

Manuel Cortés ha valorado el "buen nivel" de las 270 fotografías presentadas por los 29 participantes de esta nueva edición del rally fotográfico, "un concurso arraigado en nuestro municipio que invita a descubrir Adra a través de la fotografía". Por esta razón "desde el Ayuntamiento de Adra seguimos potenciándolo, adaptándonos a los nuevos tiempos". Prueba de ello es "la posibilidad de que los ciudadanos tengan la oportunidad de votar su fotografía preferida de forma abierta", que se ha otorgado por primera vez en esta edición.

Igualmente, el alcalde ha agradecido el apoyo de los comercios abderitanos Fernando Fotografía y FotoFerrer, cuya implicación es "clave" para hacer posible la puesta en marcha y correcto desarrollo del concurso.

Durante el acto de entrega de los premios, el alcalde y la concejal de Juventud han visitado la exposición compuesta por las 100 mejores instantáneas de esta edición del concurso, que serán exhibidas al público de forma gratuita en el Centro Cultural hasta el próximo 20 de septiembre.